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Доброго.

В	мире	происходят	очень	странные	события.

Мировые	СМИ	освещают	картинку,	в	основном,	в	тренде	"эпидемия	как	бы,	наверное,	совсем	скоро	начнёт	притормаживать"	-
приводя	соответствующую	статистику	из	Китая.	Статистика	эта	пластично	меняется	даже	постфактум	-	и	СМИ	соблюдают
безмятежное	спокойствие	(насколько	это	вообще	возможно	в	ракурсе	темы,	способной	выкосить	значительную	часть
человечества).	Никто	не	рефлексирует	по	поводу	вопросов	профилактики,	карантина,	отмены	авиарейсов	-	и	так	далее.

Уже	очень	многие	обсуждают	версию,	высказанную	автором	в	первой	статье	о	коронавирусе	(были	люди,	сформулировавшие
её	раньше,	не	претендую	на	"первенство"	-	да	и	на	хрен	никому	не	нужно	в	таких	вопросах	первенство).

То	бишь,	вирус	(пока)	поражает	ТОЛЬКО	ЖЁЛТЫХ.

Информация	по	этому	поводу	остаётся	противоречивой,	статистика	недостоверной,	идут	отмены	даже	вполне	официальных
цифр,	и	отстроить	математическую	модель,	позволяющую	сделать	уверенный	вывод	по	прежнему	сложно.	То	бишь,	данных,	на
которые	можно	было	бы	опереться,	просто	недостаточно.

Казалось	бы,	ситуация	патовая.

Но	это	не	совсем	так.

Некоторые	ракурсы	вполне	способны	дать	нам	информацию.

ПОЧЕМУ	данных	о	национальности	заболевших\умерших	практически	нет	в	открытом	доступе?

Если	миллионы	людей	задают	один	и	тот	же	вопрос	-	ведь	версия	давно	распространилась	в	интернете,	(пусть	"нетолерантная",
этническая,	как	угодно);	и	если	журналисты	заинтересованы	в	прочтении	своих	статей	(а	они	заинтересованы)	-	то	почему
редакции	основных	новостных	каналов	не	уделяют	этому	даже	минимального	внимания?	Почему,	информируя	о	заболевших	в
какой-то	стране,	пропускают	графу	национальность?	Да	и	не	только	национальность	-	такие	элементарные	данные	как	возраст
и	пол?

Ведь	была	уже	явная	акцентировка	от	самих	китайцев,	что	вирус	в	основном	бьёт	по	мужчинам	старше	48	-	при	этом	тех,	кто
ослаблен	иммунологически.	Бьёт,	в	первую	очередь,	через	лёгкие.	А	лёгкие	у	жёлтых	действительно	слабее,	нежели	у	других
рас	-	к	тому	же	в	загрязнённом	и	перенаселённом	Китае	этот	орган	испытывает	массу	дополнительных	проблем.

Но...	Инфы	практически	нет.	Статистики	нет.	Аналитики	нет.	Прорываются	иногда	лишь	первичные	данные,	явно	утекшие	в
сеть	не	"с	ведома"	хозяев	мировых	СМИ,	а,	скорее,	вопреки	их	пожеланиям.	Ну,	кто-то	из	местных	журналистов	слил	-	мол,
заболевшие	в	Финляндии	суть	этнические	китайцы	-	и	назад	"воробья"	уже	не	поймаешь;	но	такие	новости	НИКОГДА	не
привлекают	внимания,	не	выводятся	в	топ.	В	России	-	заболевшие	(и	уже	выздоровевшие)	также	оказались	китайцами;	об
остальных	"заграничных"	случаях	нам	сообщают	невнятное	-	какие-то	граждане	Германии	(арабы?	немцы?	азиаты?	-	или	на
теплоходе	заболела	россиянка.	Россиянка	-	это	кто?	Славянка?	Бурятка?	Мы	здесь	не	юридические	вопросы	обсуждаем,	не
разжигаем	межнациональную	рознь,	не	какие-то	права	наций	-	понятно,	что	они	должны	быть	равными.	Но	вирус	на	ваши
права	и	толерантность	ложил	громадный	вирусный	БОЛТ,	мы	для	него	вообще	не	существа	-	а	среда	размножения.	А	вот
людям,	чтобы	грамотно	ему	противостоять,	нужна	ОБЪЕКТИВНАЯ	ИНФОРМАЦИЯ.

Но	именно	в	МИРОВОМ	НОВОСТНОМ	ТРЕНДЕ	это	совершенно	не	раскручивается.	Вроде	бы	падкие	на	сенсации	западные
журналисты	скромно	молчат	об	охренительно	сенсационном	факте	расовой	избирательности	вируса.	Это	предположение	не
то,	что	опровергают	(это,	как	раз,	было	бы	понятно,	но	на	статистике	заболевших	его	-	пока	-	опровергнуть	невозможно)	-	эту
версию	НЕ	ЗАМЕЧАЮТ,	ЕЁ	НЕ	АНАЛИЗИРУЮТ	ВООБЩЕ.

Между	тем,	если	автор	НЕ	прав,	и	вирус	одинаково	распространяется	в	любой	расе,	то	ситуация	КАТАСТРОФИЧНА.

Всё	и	всегда	начинается	с	нескольких	заболевших	-	но	невыявленных	разносчиков.	В	декабре	сколько-то	таких	(немного)	-
появилось	в	Ухани.	Через	три	месяца	город	находится	в	коллапсе.

До	карантина	из	Ухани	разъехались	МИЛЛИОНЫ	потенциальных	разносчиков	заразы;	какая-то	часть	из	них	случайным
образом	просочилась	через	все	запоздавшие	кордоны	-	и	понесла	эту	дрянь	по	всему	миру;	что	мы	и	наблюдаем	по
официальной	статистике	заболевших.	Разносчиков	больше,	и	их	полностью	никто	зафиксировать	не	может,	пока	симптомов
нет	человек	спокойно	пользуется	общественным	транспортом,	дышит	на	окружающих,	кушает	на	рынках	или	в	кафе.	То	бишь,
ситуация	Уханя	способна	повториться	-	и	математически	это	почти	неизбежно	-	в	десятках	других	городов	ЮВА,	Индии,
Африки,	Америки	и	Европы.	На	следующем	витке	спирали	просачиваний	будет	ещё	больше	-	и	заполыхает	ВСЁ.

Долбанутрии,	считающие,	что	смертность	3-5	процентов	это	пустяк,	могут	сделать	нехитрый	расчёт	-	от	общего	числа	жителей
Земли	-	даже	предполагая,	что	заболеют	не	все	-	а	какая-то	относительно	ослабленная	часть;	а	также	представить,	что	будет
творится	с	системой	здравоохранения	и	мировой	экономикой.



Если	вдуматься,	то	скрывая	подобную	информацию,	СМИ	играют	на	стороне	пандемии.

Не	предупреждён	-	безоружен.

И	это	-	не	тот	вопрос,	которым	могли	бы	пренебречь	или	пустить	самотёком.	Стратегия	по	событиям	такого	уровня	всегда
осмыслена.	Это	не	показ	мод,	не	хоккейный	матч,	и	даже	не	падение	боинга.

Ещё	раз.

ЕСЛИ	ТОЛЬКО	вирус	бьёт	по	всем	равномерно	-	ни	о	какой	локации	пандемии	сегодня	не	может	идти	и	речи.	Никакое
численное	притормаживание	во	всём	мире	общего	количества	заболевших	не	имеет	значения	в	условиях	РАСШИРЕНИЯ
ГЕОГРАФИИ	ВИРУСА.

Это	как	выгорание	изначально	загоревшегося	сухого	кустарника	на	опушке	не	способно	остановить	лесной	пожар,	коль	скоро
искры	уже	попали	в	десятки	других	мест.

Но	ведь	мировыми	СМИ	заправляют	тоже	люди.	Очень	УМНЫЕ	и	очень	ИНФОРМИРОВАННЫЕ	люди.	Объяснять
непонятные	события	глупостью	власть	имущих	-	это	вообще	не	в	наш	блог.

В	своём	подавляющем	большинстве	хозяева	СМИ	принадлежат	как	раз	к	группе	риска,	вполне	официально	озвученной	Китаем
ещё	несколько	недель	назад.	То	бишь,	это	мужчины	старше	сорока	восьми.

Они	считают,	что	РЕАЛЬНЫЙ	вирус	до	них	не	доберётся?	Или	безмятежное	спокойствие	граждан	стран,	по	которым	он	уже
распространяется,	способно	как-то	этот	процесс	притормозить?

Разумеется,	это	исключено.

Но	-	по	вопросам	пандемии	в	набат	никто	не	бьёт.	И	на	национальном	аспекте	заболевших	внимание	людей	также	никто
(официально)	не	акцентирует.

И	комбинация	этих	двух	факторов	даёт	нам	ТОЛЬКО	ОДНО	объяснение	происходящему.

РЕАЛЬНОЙ	УГРОЗЫ	ДЛЯ	БЕЛЫХ	НЕ	СУЩЕСТВУЕТ.

Нетолерантный	вещь	скажу	-	судьба	чёрных	Кукловодам	по	барабану.	Хотя	изначальная	модификация	вируса,	скорее	всего,
безопасна	и	для	чёрных.

Как	такое	вообще	возможно?

Только	если	вирус	не	способен	РАСПРОСТРАНЯТЬСЯ	в	условиях	компактного	проживания	белой	расы.	(Полукровки
различных	стадий	или	ослабленные	её	представители	заболеть	им	могут	наверняка,	но	эффекта	"сухого	хвороста"	уже	не
получится).	Хотя	больные	СПИДом	явно	будут	подвержены	этой	заразе	-	как	и	любому	другому	заболеванию.

Иного	объяснения	страусиным	действиям	мировых	СМИ	я	не	вижу.

Только	в	этом	раскладе	подобное	молчание	технически	возможно	(не	грозит	распространением	пандемии);	а	способствовать
распространению	реальной	мировой	пандемии	неизвестного	вируса	хозяева	мировых	СМИ	не	будут	ни	при	каких
обстоятельствах.	Никакие	политические	выгоды,	тем	более,	никакие	деньги	не	заставят	их	поступиться	приоритетом
собственной	жизни.	Закулиса	не	совершает	безбашенных,	опрометчивых,	эмоциональных	поступков,	всегда	действуя	строго	в
рамках	здравого	смысла	и	приоритетности	практических	задач.

-	Но	разве	может	существовать	избирательный	вирус,	поражающий	отдельные	национальности?

Да,	конечно.

Такие	существуют	в	природе.

Информация	о	разработках	подобного	оружия	просачивается	уже	десятки	лет.

Именно	этот	вирус	носит	явные	следы	искусственных	вкраплений.

Политически	-	сейчас	противостояние	двух	империй.

Экономически	-	как	раз	идёт	торговая	война.

Географически	-	вирусы	возникают	южнее

"Пандемически"	-	прилетело	в	транспортный	узел	с	лучшими	для	распространения	развязками

По	времени	-	как	раз	к	праздникам

По	внешним	признакам	-	всё	чрезвычайно	похоже	на	биоатаку

ЧТО	ВООБЩЕ	МОЖНО	СЮДА	ДОБАВИТЬ?

Паспорта	исполнителей,	вместе	с	грязными	пробирками	спланировавшие	из	упавшего	самолёта?



Сам	собой	он	возник,	ага.	Столетиями	местные	змей	и	мышей	хомячили	-	и	тут	-	на	тебе.

И	ещё	раз	подчеркну	-	ЕСЛИ	БЫ	вирус	был	естественным	и	кушал	всех	подряд	-	владельцы	СМИ	сейчас	били	бы	во	все
колокола,	пытаясь	сдержать	распространение	пандемии.

Этого	нет.

ЕСЛИ	БЫ	вирус	был	естественным,	У	НИХ	НЕ	МОГЛО	БЫ	БЫТЬ	УВЕРЕННОСТИ,	что	по	ним	эта	зараза	не	шарахнет.	Такую
уверенность	даёт	только	авторство	процесса	-	и	добротная	страховочная	вакцина	на	случай,	если	что-то	пойдёт	не	так.

Уверенность,	получается,	есть.	Понимание	того,	что	жизнью	они	не	рискуют.

Кстати,	Китай	также	почти	сразу	понял,	что	его	атаковали.	Думаю,	именно	этим	объясняются	"непропорционально	жёсткие"
меры	карантина,	которыми	пытались	остановить	эту	дрянь	-	помните?

Но	и	это	ещё	не	всё.

Всемирная	организация	здравоохранения	признала	вирус	угрозой	мирового	значения.

И	это	-	плохая	новость.

Не	потому,	что	вирус	по	этому	поводу	стал	опаснее.	Он	вообще	не	знает,	кто	и	чем	его	признал.	Вирусу	всё	равно.

Не	потому,	что	эта	организация	какой-то	мощный,	объективный	"экспертный	совет",	оценка	которого	отражает	реальный
уровень	опасности	(хотя	может	и	отражать,	цели	постоянно	лгать	там	тоже	не	ставятся)).	ВОЗ	и	ВАДА	-	по	продажности	-
близнецы	братья.	ВОЗ	находится	на	подсосе	у	фармакологических	компаний	и	тех	же	самых	хозяев	СМИ,	формируя
общественное	мнение	по	различным	вопросам.	К	примеру,	официально	рекомендуя	лечить	депрессию	опиатами.	Понятно,	не
героином	-	а	"всего	лишь"	содержащими	эту	дрянь	препаратами.

Именно	по	продажной	сути	этой	организации	признание	ей	УГРОЗЫ	со	стороны	вируса	-	в	условиях	отсутствия	тревожного
тренда	со	стороны	мировых	СМИ	и	настораживает.	Именно	эта	комбинация	действий	не	проста.

То	бишь,	СМИ	сегодня	в	набат	бить	ещё	не	следует	(РЕАЛЬНОЙ	угрозы	для	белых	нет),	там	ещё	вполне	можно	поизгаляться.

А	вот	для	ВОЗ	обозначить	свою	"обеспокоенность"	официально	-	почему-то	самое	время.

Плюс	к	этому	мы	прекрасно	понимаем,	что	в	реале	вирус	искусственный,	запущен,	вероятнее	всего,	англосаксами,	и	с	высоких
трибун	никто	нам	по	этому	поводу	ничего	не	скаже.	Ни	Китай,	ни,	тем	более,	англосионисты	(см.
https://cont.ws/@sahalara/1581...	).

Наоборот,	китайские	послы	опровергают	почти	очевидное	с	риторикой	-	"да	это	полная	чушь,	бред	и	паранойя;	вирус	запустили
точно	не	из	США.	МЫ	НЕ	ЗНАЕМ	откуда	взялся	вирус,	но	это	СОВЕРШЕННО	ТОЧНО	не	США))).

В	вышеизложенном	факте	надо	ещё	отметить,	что	выгораживая	США	посол	подставляет	собственную	страну	-	версия	об
утечке	вируса	с	китайской	биостанции	сразу	становится	(для	СМИ)	намного	более	вероятной.	Ведь	именно	этот	ракурс

https://cont.ws/@sahalara/1581971


объяснил	бы	потрясающую	уверенность	парня,	что	США	тут	ни	при	чём.

Итак,	существует	некая	комбинация	трёх	ФАКТОВ	мирового	информационного	поля.

Для	чего	мог	понадобиться	столь	странный,	но,	по	уровню	процесса,	вполне	осмысленный	набор	действий\либо	отказа	от
действий	-	что	также	является	выбором	стратегии?

Ну,	не	освещение	расовой	избирательности	вируса	через	СМИ	понятно.

Никто	не	хочет	привлекать	внимание	к	искусственному	происхождению	вируса.	Ни	англосаксы	-	как	авторы	этого	процесса.	Ни
Китай,	которого	держат	под	прицелом	повторной	атаки,	и	который	уже	слил	половину	своих	пошлин	на	товары	США,
обозначил	прогиб	перед	белым	господином.	Думаю,	потрясающая	убеждённость	посла	в	том,	что	это	не	пиндосы	была
обязательным	условием	капитуляции.	Сие	ещё	можно	было	бы	понять,	скажи	парень	-	мол	это	не	американцы,	потому	что
источник	вот	такой-то.	Но	формулировка	-	сие	ТОЧНО	не	биологическое	оружие,	хотя	что	это	мы	НЕ	ЗНАЕМ	вообще	-
убийство	здравого	смысла.	Если	ты	НЕ	ЗНАЕШЬ	откуда	ноги	растут,	то	как	ты	можешь	быть	уверен,	что	это	не	США?
Выходит,	ты	ЗНАЕШЬ	о	всех	действиях	США?	Или	у	тебя,	коммуниста,	по	их	поводу	розовые	демократические	сопли?	Это	в
Китае-то,	который	англосаксы	десятилетиями	уничтожали	в	опиумных	войнах?

https://cont.ws/@sahalara/7770...

Не	думаю,	что	у	посла	были	хоть	какие-то	иллюзии.

Эта	вынужденная	"уверенность"	-	всего	лишь	жёсткий	инструктаж.

https://radiosputnik.ria.ru/20...

Но	зачем	тогда	ВОЗ	признавать	опасность	от	этого	штамма?

И,	что	опять-таки	характерно,	почему	даже	это	событие	не	привлекло	внимания	мировых	СМИ?

Это	тоже	для	вас	не	сенсация	-	мировая	угроза,	объявленная	ВОЗ?

Ведь	хозяева	там	-	одни	и	те	же.	Почему	одна	рука	признаёт	эпидемию,	а	другая	-	не	бьёт	в	бубен?

Потому	что	ребята	ГОТОВЯТ	ПОЧВУ	ДЛЯ	ДАЛЬНЕЙШИХ	ДЕЙСТВИЙ.

Вирус	-	однозначно	-	лишь	ПЕРВОЕ	ЗВЕНО	в	просчитанной	цепочке	событий.	Судя	по	масштабу	"артподготовки"	это	целая
"войсковая	операция",	а	значит,	миномётами	дело	не	ограничится.	В	зависимости	от	дальнейшего	развития
событий/переговоров	Кукловоды	могут	активировать	самые	различные	сценарии.

Вирус	-	это	дополнительное	окно	возможностей.

В	чём	заключается	это	окно?	Он	же	искусственный?

Нет,	дорогие	мои.	Официально	-	он	не	искусственный.	Как	сказал	посол	Китая	-	биоатака	-	это	полный	бред.

Официально	-	эту	дрянь	изрыгнули	летучие	мыши.	А	стало	быть,	у	вируса	есть	"все	права"	мутировать	в	другие	штаммы.

Разумеется,	речь	идёт	о	дополнительном	вбросе,	который	будет	оформлен	как	мутация.

Вирус	постепенно	расползается	по	миру;	отдельные	очаги	заболевания	то	здесь	-	то	там;	причём	передаётся	прям	ОЧЕНЬ
странным	образом	-	присмотритесь	внимательно	к	удивлению	по	этому	поводу	специалистов.	Бессимптомный	носитель,	на
котором	вирус	может	"зависнуть"	на	месяц-другой	-	также	вполне	вписывается	в	официальную	картинку	-	(при	передаче	от
одного	"рецессивного"	бессимптомника	к	другому);	то	бишь,	отныне	вирус	может	объявиться	где	угодно	-	и	всё	это	будет
признано	последствиями	уханьской	вспышки.	Только	глаза	круглые	сделают	-	надо	же,	и	до	Африки	добрался.	И	в	Китай-то
заболевший	не	ездил,	и	с	китайцами	вроде	не	контактировал.	Надо	же	-	и	по	канализации	он,	зараза,	уже	распространяется...

И	медийная	почва	уже	унавожена.	Дальше	возможно	всё.

Бац.	И	новый	штамм	-	по	ситуации	в	мире	-	может	хреначить	уже	арабов.

Или	индусов.

Или	славян.

Это	-	ИДЕАЛЬНОЕ	ОРУЖИЕ	с	пролонгацией.

Где	нужно	зачистить	территорию?

Босс,	какой	штамм	возьмём	для	активации?	Какую	выставим	смертность?	Какое	репродуктивное	число?	Понятно,	плюс-минус
полтора	миллиметра,	эта	модель	ещё	недостаточно	обкатана...

Вы	думаете,	США	зря	потратили	ТАКИЕ	РЕСУРСЫ	на	биологические	разработки?

Там	денег	ушло	больше,	чем	на	всю	космонавтику.

https://cont.ws/@sahalara/777085
https://radiosputnik.ria.ru/20200209/1564464618.html


Если	договорятся,	могут,	конечно,	и	не	активировать.

Сегодня	ещё	явно	нет	цели	зачищать	человечество	-	пока	что	вирус	заточен	на	выбраковку	самых	слабых.

Но	у	них	есть	ВОЗМОЖНОСТЬ	это	сделать;	и	эта	возможность	уже	ПРОДЕМОНСТРИРОВАНА.

Все,	кто	должен	был	понять,	всё	поняли.	Теперь	репу	чешут,	как	реагировать.

И	они	там	тоже	способны	"начесать"	довольно	интересные	варианты.

Мир	начинает	колбасить	по-взрослому.

------------------------------

Немного	лирики.

В	той	же	долбанной	Англии	когда-то	провели	очень	хорошее	исследование.	Читал	всё	это	давно,	вспоминаю	без	источника.

Разбирали	джентльмены	из	Скотланд	ярда	порядка	сотни	различных	криминальных	случаев.	Жёсткий	мордобой	хороших
людей	асоциальными	элементами.	С	ножевыми	ранениями,	стрельбой,	сломанными	рёбрами	-	и	так	далее.	Когда	страдали
простые	люди	-	случайно	нарвавшиеся	на	приключения,	скажем,	в	обычных	парках.	Без	специального	поиска	оных
приключений	на	свои	пятые	точки	-	ЛГБТ	ещё	даже	на	горизонте	не	обозначилось,	чёрных	также	почти	не	было,	но	и	в
тогдашней	Англии	такое	иногда	случалось.

Исследование	сделали	правильное,	пытались	понять,	в	чём	ошибка	поведенческих	стереотипов	потерпевших,	что	обывателю
посоветовать,	чтобы	эту	грустную	статистику	придержать.

И	выяснился	любопытный	факт.

Чуть	ли	не	в	80	процентах	случаев	ситуация,	изначально,	вовсе	не	была	критической.	Поскольку	люди	не	шлялись	по
трущобам,	никого	не	провоцировали,	не	задирали	-	и	так	далее.	Это	почти	никогда	не	было	какой-то	безвыходной	засадой.
Внезапно	возникшая	проблема	шла	к	"точке	невозврата"	довольно	долго	-	ну,	скажем,	секунд	тридцать	или	сорок.	И	почти	всё
это	время	ещё	можно	было	предпринять	что-нибудь	здравое,	позволяющее	развернуть	события	поприятнее	для	будущего
пациента	челюстно-лицевой	хирургии.

Исследователям	действительно	удалось	выявить	ключевую	ошибку	потерпевших.

Почти	все	они	НЕ	ВЕРИЛИ	В	ТО,	ЧТО	ЭТОТ	ФОРС-МАЖОР	ПРОИСХОДИТ	НА	САМОМ	ДЕЛЕ.

"Это	было	как	в	кино";	"я	не	верила,	что	это	происходит	со	мной";	"мне	казалось,	я	в	каком-то	шоу";	"я	как	будто	оказался
внутри	детективного	рассказа";	"я	не	мог	поверить	в	реальность	происходящего";	"я	слишком	долго	не	понимал,	что	же
происходит";	"я	как-то	не	воспринял	это	всерьёз,	хотя	немного	испугался"	-	ну,	вы	поняли.

Люди	тормозили;	хотя	у	них	были	эти	пятнадцать,	двадцать,	а	то	и	двадцать	пять	секунд.	Более	чем	достаточно	для	здравого
действия	почти	во	всех	происшествиях.	Конечно,	единого	рецепта	там	не	было,	ситуации	разные,	люди	разные,	где-то	надо
было	кричать,	где-то	сказать	спокойную	фразу,	где-то	бить	в	переносицу,	где-то	бежать	или	разбивать	стекло	-	но	везде
требовалось	ДЕЙСТВИЕ.

Но	люди	считали,	что	всё	это,	наверное,	не	с	ними,	и	как-то	не	всерьёз.

А	потом	становилось	поздно.

И	Скотланд	ярд	опрашивал	тех	счастливчиков,	которых	после	подобных	происшествий	вообще	можно	было	опросить.

Сдаётся	мне,	что	сейчас	все	мы	находимся	именно	в	таком	ключе	развития	событий.

У	нас	ещё	остались	эти	"пятнадцать	секунд"	-	или	даже	двадцать	пять	-	понятно,	не	секунд,	а	недель	или	почти	спокойных
месяцев.	И	как-то	не	верится,	что	разворачивающийся	на	наших	глазах	"блокбастер"	-	это	ВСЕРЬЁЗ.

Будьте	более	ответственны.	Хотя	бы	за	ребятишек.

---------------------------------------------------------------

Теперь	о	деревне.

Да,	я	опять	пытаюсь	расшевелить	жителей	городских	трущоб.	Многоуровневых	многоэтажек.	Где	вам,	вероятно,	очень
хорошо))).

Каких-то	продуманных,	заготовленных	планов	у	нас	в	этом	году	не	было.	Просто	-	возникла	ситуация	расширения
производства,	и	понимание	того,	что	мы	сможем	предложить	людям	постоянные	рабочие	места	(не	обязать	их	работать,	а
именно	предложить))))	-	а	то	тут	такой	бред	иногда	предполагают...

Да,	и	по	прежнему	возможна	удалёнка.	Два	варианта	из	трёх	застолбили,	один	добавился,	осталось	ещё	два.	Это	по	принципу	-
живу	и	работаю	далеко,	а	здесь	типа	дачи	на	экстренный	случай.	Со	всеми	вытекающими	-	от	охоты	до	релаксации;	уже	писал
об	этом	варианте	в	прошлых	статьях.



И	-	практически	примыкающие	к	нам	земельные	участки,	на	которых	может	компактно	построиться	несколько	семей.	С
возможностью	водопровода	и	наличием	электричества	(а	то	тут	такой	бред	иногда	предполагают)))).

Цена	земли	12.5	за	сотку	(это	не	деревня,	а	городская	черта,	у	нас	это	дело	как	бы	смыкается).	Места	клёвые,	ровные,	на	одном
даже	ручей	течёт.	Собирались	делать	там	рыбный	пруд.

Один	участок	в	2	гектара,	два	других	сильно	поменьше,	но	в	любом	случае	несколько	семей	могут	разместиться	очень
комфортно.	Так	что	соседи	предполагаются	хорошие	\	хотя	они	здесь	почти	все	такие.

Не	приветствуется	алкоголь.

Принимаем	не	всех.	Просто	купить	землю	-	не	получится.	Нам	важно	КТО	здесь	будет	жить...

Для	желающих	поддержать	наш	проект	-

4100	1408	4890	512	яндекс-кошелёк.

сбербанк	4817	7601	5527	4305	Александр	Викторович.

Pay	Pal	tver-chudo@mail.ru

Спасибо	всем,	кто	уже	поучаствовал.

Вопросы	и	консультации	в	личке	с	оплатой	никак	не	связаны.
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